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РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа 73 с., 2 рис., 28 табл., 41 источника, 6 прил. 
ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ФИНАНСОВАЯ ОТЧЕТНОСТЬ, 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, СОБСТВЕННЫЕ ОБОРОТНЫЕ 
СРЕДСТВА, ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 
КРЕДИТОРСКАЯ И ДЕБИТОРСКАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ, БАНКРОТСТВО 

Цель работы – разработка предложений по улучшению финансового 
состояния ЧТУП «ШопСтрой». 

В соответствии с целью, в дипломной работе были поставлены и решены 
следующие задачи: 

– рассмотреть теоретические основы финансового состояния организации; 
– провести анализ финансового состояния ЧТУП «ШопСтрой»; 
– предложить мероприятия по улучшению финансового состояния 

организации. 
Методы исследования: общие и специальные методы научного познания, 

финансовый анализ, управленческий анализ, бухгалтерский анализ, технико-
экономический анализ, синтез, обобщение, сравнение. 

Объект исследования – ЧТУП «ШопСтрой».  
Предмет исследования – финансовое состояние организации ЧТУП 

«ШопСтрой». 
При написании дипломной работы изучены и использованы 

законодательные, нормативные и методические материалы по исследуемому 
вопросу в Республике Беларусь, статьи отечественных и зарубежных авторов в 
области анализа финансового состояния, стратегического и операционного 
управления, инвестиционной деятельности, статистические и экономические 
обзоры, опубликованные в периодической печати и в сети Интернет. 

Область возможного практического применения: предложенные решения 
могут быть использованы на практике ЧТУП «ШопСтрой» и других 
аналогичных предприятий. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе 
расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положение и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 

 



ABSTRACT 
 
 
Thesis 73 p., 2 Fig., 28 tab., 41 source, 6 ADJ. 
FINANCIAL CONDITION, FINANCIAL STATEMENTS AND RATIOS, 

FINANCIAL STABILITY, EQUITY TRAINING FUNDS, BUSINESS ACTIVITY, 
PROFITABILITY, CREDITING AND DEBTORING DEBT, BANKRUPTCY 

The work purpose – development of offers on improvement of the financial 
condition of PTUE «ShopStroy». 

In accordance with the purpose, in the thesis work were set and solved the 
following tasks: 

– to consider the theoretical basis of the financial condition of the organization; 
– to analyze the financial condition of PTUE «ShopStroy»; 
– propose measures to improve the financial condition of the organization. 
Research methods: General and special methods of scientific knowledge, 

financial analysis, management analysis, accounting analysis, feasibility analysis, 
synthesis, generalization, comparison. 

The object of the research is PTUE «ShopStroy». 
Subject of research – the financial condition of the organization PTUE 

«ShopStroy». 
When writing the thesis has been studied and used legislative, regulatory and 

methodical materials on the subject in the Republic of Belarus, articles by Russian and 
foreign authors in the field of financial analysis, strategic and operational management, 
investment activities, statistical and economic reviews published in periodicals and on 
the Internet. 

The scope of possible practical applications: the proposed solution can be used 
in practice PTUE «ShopStroy» and other similar enterprises. 

The author confirms that given in the diploma work of settlement the analytical 
material correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all 
borrowed from literary and other sources of theoretical, methodological and 
methodical provision and conception accompanied by reference to their authors. 

 
 


